

Berlin, 1.4.2020

Liebe Eltern,

hier einige Informationen über unsere weitere Planung zur Expertenarbeit:

Wenn der Schulbetrieb wieder aufgenommen wird, werden wir den Kindern ihre Expertenarbeiten aushändigen.

Bis dahin können die Kinder mit Hilfe ihrer zwei Hefte, in denen sie die Vorschriften geschrieben haben, eine Präsentation vorbereiten.

Wann die Präsentation und die Ausstellung der Expertenarbeiten in der Schule stattfinden kann, lässt sich jetzt noch nicht sagen.

Wir werden den Kindern nach Beginn des Schulbetriebs noch genug Zeit geben, die Präsentation ihrer Expertenarbeit vorzubereiten.

Die Präsentation sollte etwa 15 Minuten lang sein, nicht fünf Minuten, wie es fälschlicherweise in der Checkliste zur Präsentation steht.

Team 6